

0歳 さくらんぼぐみ

初めてのお正月遊びではみんな興味津々(^▽^)/
「干支釣り」では竿を持って釣るのではなく直接手でつかんだり、竿で竿を釣っていたりと少し遊び方が違っていました、とっても楽しんでいましたよ♪
特に人気だった遊びはコマ回し！ 回ると虹色に見えるので、「おお～」と嬉しそうでした。
最後に大型アンパンマンのかるたをしました。「アンパンマンどこ？」「ドキンちゃんどこ？」と聞くとキョロキョロと探して、さくらんぼぐみは4枚、ゲットできましたよ！！
お散歩は、ロープに付けた輪っかを持って歩いています。初めは輪っかを握ることも嫌がり、歩き方もあっちへ行ったりこっちへ行ったりフラフラしていましたが、今ではしっかりと持てるようになりました(^▽^)/
2月もまだまだ寒いけど、いろんなところへお散歩に行こうね(^_^)♪。

1歳 いちごぐみ

1月はお正月遊び会がありました！ コマや輪投げ、福笑い、凧揚げなどたくさんのお正月の遊びを楽しみました。少し前に、福笑いの制作をしていたこともあり、遊び方は分かっていたようでした。一人ひとり個性的な顔が出来上がり、とても面白い福笑いになりました。テラスでの凧揚げは、みんなが作った「うさぎだるま」たちが空高く楽しそうに飛んでいましたよ(*^▽^*)♪
たくさん走って寒さも吹っ飛びました！ お正月遊び会の最後は、乳児クラスのみんなでアンパンマンのかるた大会を行いました。大好きなアンパンマンたちが描いているかるたに大興奮の子どもたち☆ 保育士が「アンパンマン！」「バイキンマン！」とお題を言うと、どこだどこだ！と夢中で探していました。アンパンマンかるたが大好きになったので、普段の遊びにも取り入れ、みんな楽しんでますよ(^O^)/

2歳 とまとぐみ

今年からお当番活動を少しずつ始めています！ 自分たちでグループの名前を考えました。「あお！」「あか！」「しろ！」と色を言ったり、「トラック！」「救急車！」「パトカー」の乗り物や、「キツネ！」「うさぎ！」と動物を候補に挙げている子もいました。
そこから1つ選ぶというのは少し難しかったのですが、多数決で「あお」「消防車」「キツネ」グループに決まりました(*^^*) 前に出てくると照れながらも朝の挨拶や「いただきます」を言っています。今日はどのグループがお当番かな？と楽しみにしている子どもたちです。おままごとやごっこ遊びも今までは「りんご！」「さかな！」と単品で保育士に振舞ってくれることが多かったのですが、最近は「ハンバーグと横にプロッコリー乗せようかな」「大根サラダ作るから大根買おう」「コーヒーいりますか？」と少しずつリアルおままごとに変化してきています♪ 友だち同士でお料理を作り合ったり、会話も広がってきていて、どんどんお兄さんお姉さんになっていっています。



3歳 りんごぐみ

クッキングで『フルーツロール』を作りました。
①ラップに乗せた食パンに生クリームをぬる。
②フルーツをトッピング。
③クルッと丸め、ラップの両端を絞って形を整える。
自分で作ると美味しさも格別なようで、大きな口でかぶりついて食べました(^O^)
「家にバナナあるから!! バナナでも出来るかな？」「生クリームはどこにあるのかな？」「お母さんに作り方教えてあげる」と、お家でも作ってみると楽しみにしているお友だちが沢山いました。ぜひ一緒に作ってみてください。
お散歩で旭グラウンドに凧揚げに行きました。凧が高く上がると、大喜びの子どもたちは「空まで上がった!!」「雲に届きそう。」と空を見上げていました。途中でお茶休憩をしましたが「もう帰るよ」とお片付けをするまで、ずっと元気に走り回って遊びました。「まだやりたい!!」と言う子が多く「また来ようね。」と約束しました♪
園庭にはカップに水を入れて置いていて、毎日「氷になるかな？」と楽しみにしています。まだまだ寒い日が続きますが、伝承遊びや冬ならではの遊びを楽しんでいきたいと思っています。

4歳 みかんぐみ

寒さに負けず、毎朝園庭ではマラソンで元気いっぱい走って体を温めています。お部屋ではコマ回し・けん玉・お手玉とお正月遊びを楽しみました(*^_^*) コマ回しは紐ゴマと手回しゴマがあり、紐ゴマは巻くのも投げるのも難しく、何回も練習してやっと回せるようになりました。「見て！見て！」と、とっても嬉しそうに教えてくれていました。手回しゴマでは「一緒に勝負しよう！」と友だちを誘い合いながら勝負を楽しんでいました。みんな夢中になって遊んでいましたよ。
お散歩にもたくさん行きました。大宮中公園、新森中央公園など遠い公園にも行きました。公園では自分で絵を描いた凧を上げました。広い公園を思いっきり走り回って上げていました。帰る頃には「お腹すいた」と言うぐらい遊んでいました。
大寒波で気温が下がると言われていたので、カップに水を入れて氷作りをしました。実際に氷を触ると「冷たい！」と言いながらも大喜びで氷を持っていました。
今後も体調に気を付けながら、元気いっぱい過ごしていきたいと思っています。

5歳 めろんぐみ

朝の寒さにも少し慣れてきたように思います。気温が下がった朝には氷や、霜柱ができていて「みてー！！ 白い。冷たい」と集めて喜んでいました。冬の自然物や、気候の変化にも興味を持っているようです。
クラスでお正月遊びをしています。コマ回しはりんごぐみの時から練習をしているので、上手く回せるようになった子も増えています。クラスで、手回しコマ大会やひもコマ大会をしました。得意不得意もありますが、みんなで「がんばれー！！」と応援したり、「1位や！」「2位や」と褒めあって喜んでいましたよ。負けると悔しそうにして、「またしよ！！」と、やる気を持つ子もいました。
年末に描いた凧を上げて遊びました。自分でひもを巻いて調節したり、友だちと間隔をあけてぶつからないように考えながら楽しんでいました。絡まった時は、なんとか自分たちで外そうとする姿も見られ、頼もしい限りです。
2月も寒さに負けずに過ごして行こうと思います。